

Herbstanlass FDP Rickenbach

Exklusive Einblicke in den Campus Sursee

Die FDP.Die Liberalen Rickenbach lud am Samstagmorgen, 17. September, zum diesjährigen Herbstanlass der Ortspartei in den «Campus Sursee» ein. Bei einer exklusiven Führung wurde den rund 20 Teilnehmenden das grösste Bildungszentrum der Schweiz nähergebracht.

Die Teilnehmenden konnten unter anderem die breite Palette an Bildungsangeboten, die neuen Sportanlagen sowie die vielen gastronomischen Betriebe des «Campus Sursee» besichtigen und bestaunen.

Der Campus Sursee feierte diesen Sommer sein 50-Jahr-Jubiläum und ist seit der Eröffnung im Jahre 1972 einerseits baulich und andererseits bildungstechnisch enorm gewachsen. So entstand in Oberkirch nicht nur das grösste Bildungszentrum und Seminarhotel der Schweiz, sondern auch eine der besten Kaderschmieden der Schweizer Baubranche.

Bei der Führung, welche durch FDP-Vorstandsmitglied Adrian Häfeli, organisiert und geleitet wurde, konnten die Teilnehmenden die verschiedenen Facetten des Bildungs-, Sport- und Seminarzentrums kennenlernen. Um Strukturen, Ziele und Aufträge der Stiftung «Campus Sursee» besser verstehen zu können, wurde die Führung mit einem kurzweiligen Theorie-Input eröffnet, bevor die Betriebsbesichtigung begann.

Der Rundgang führte die rund 20 Teilnehmenden quer durch das grosse Areal. Dieses erstreckt sich von Schu-



FDP.Die Liberalen Rickenbach vor dem Campus Sursee anlässlich der spannenden Führung.

Bild: zvg

lungszimmern mit zukunftsweisender Planungstechnologie, über Ausbildungsplätze für Kranführerinnen und Gleisbauer, bis hin zum neuen Olympia-Schwimmbecken neben der

Mehrzweckturnhalle. Dabei staunten die Besucher:innen immer wieder über die Dimensionen der einzelnen Anlagen und des ganzen Areals, auf dem jährlich alleine rund 15 000 Aus-

und Weiterbildungs-Teilnehmende anzutreffen sind.

Nach der informativen Führung, die den Teilnehmenden nicht nur gedanklich, sondern auch konditionell

einiges abverlangte, offerierte die FDP Rickenbach allen im Gasthaus zum Löwen noch einen Apéro beim gemütlichen Austausch.

Lars Bühlmann

Über die FDP Rickenbach

Die FDP Rickenbach ist der lokale Ableger der kantonalen FDP.Die Liberalen Luzern und setzt sich auf kommunaler Ebene für liberale Werte in Politik und Gesellschaft ein. Insbesondere legt die Partei ein besonderes Augenmerk auf die Attraktivität der Gemeinde, wirtschaftsfreundliche Rahmenbedingungen für das lokale Gewerbe, zeitgemässe Bildung, intakte Infrastruktur, Nutzung von regionalen Synergien und auf eine schlanke, effiziente Verwaltung bei einer moderaten Steuerbelastung für natürliche sowie juristische Personen. Mit ihrer politischen Arbeit wollen der Vorstand und die Parteimitglieder die Gemeinde Rickenbach voranbringen, bei politischen Geschäften mitbestimmen und durch verantwortungsvolles Handeln mitgestalten und mitregieren. Dabei stellt die FDP Rickenbach die Kernelemente der liberalen Politik in den Mittelpunkt und bekennt sich zu Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt. Weitere Informationen zur FDP finden Sie auf der Website der Kantonalpartei fdp-lu.ch.